

新年号令和を迎えての皇居前広場散策と  
成田山新勝寺・東京湾アクアライン・勝浦三日月温泉の旅

6月22日(土)、23日(日)の2日間、町民及び町内事業所勤務者を対象に、ふるさとでの地域コミュニティをあたためるため、震災後3回目となる第33回広野町民号を実施しました。今回の町民号には、町民121人が参加し、第1日目、広野を出発した後、親睦を深めながら成田山新勝寺、道の駅・風和里しばやま、天津小湊・誕生寺を視察し、勝浦三日月温泉泊、第2日目は、道の駅ちくら潮風王国視察、東京湾アクアライン・海ほたるを経て、皇居前広場散策などを巡る2日間の旅を楽しみました。

### 2日目 6月23日(日)

#### 午後1時45分 海ほたるで休憩、ショッピング

町民号2日目、参加者は、東京湾アクアライン(千葉と神奈川を結ぶ東京湾アクアライン-東京湾を横断する全長約15kmの高速道路)上にある海ほたるパーキングエリアで休憩し、360度海に囲まれた他に類のない最高の眺めを楽しみ、たくさんのお土産を買い求めました。



海ほたるで休憩のひととき

#### 午後3時15分 皇居前広場(二重橋前など散策)

新年号令和を迎えての皇居を訪れ、皇居前広場で号車毎に記念写真を撮影した後、二重橋(正門鉄橋)、楠木正成像等を写真に収め、広場を自由に散策しました。



1号車



2号車



3号車



寿号車

### 1日目 6月22日(土)

#### 午前7時15分 出発式

第33回町民号の出発に先立ち、二ツ沼総合公園南側駐車場において出発式を行いました。遠藤町長からは、今回の町民号は、ふれあいの旅、喜びの旅路となることを祈念しますとのあいさつがあり、目的地へ向い出発しました。



出発式での町長あいさつ



成田山詣

#### 正午 成田山新勝寺 自由散策

町民号一行は成田市に到着。昼食の後、1,080余年の歴史をもち、年間1,000万人を超える参拝者が訪れる成田山新勝寺を訪れました。江戸時代から人々の信仰を集めた成田山詣をし、数々の建造物や広大な庭園を眺め、散策しました。

#### 午後3時20分 天津小湊・誕生寺参拝

日蓮聖人降誕の地で、聖人が小湊片海の地に降誕した際、「誕生水」、「蓮華ヶ淵」、「妙の浦」という不思議な「三奇瑞」が伝えられ、12歳までこの地で暮らした地に建立され、現在、日蓮宗の大本山として全国信徒の参拝の地となっている天津小湊・誕生寺を参拝しました。



日蓮宗の大本山参拝



懇親会の様子

#### 午後6時30分 懇親会

町民号一行は、宿泊先である千葉県勝浦市三日月温泉「勝浦ホテル三日月」に到着しました。夕食を兼ねた懇親会には地元勝浦市の関重夫副市長も出席し、余興やお楽しみ大抽選会などで参加者相互の親睦を深めました。